

## La tremenda corte

### :A Harvard

El que regresó a las aulas fue el gobernador electo de Jalisco, Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, pues asistió al Curso Ejecutivo: "Oportunidades y

Desafíos del Futuro de México: Estrategias de Liderazgo y Desempeño", en la Universidad de Harvard, mismo que es organizado en conjunto con la Escuela de Graduados en Administración Pública y Política Pública del Tecnológico de Monterrey. Por lo pronto, el primer desafío al que se enfrentará es al manejo de la herencia maldita de la deuda que carga el gobierno de Jalisco, que si bien es cierto correspondería al 2.5 por ciento del presupuesto, representa un problema grave, pues el margen de maniobra aceptado por las calificadoras, en caso de que decidiera contratar algún crédito, es apenas similar.